

Die Sponsoren der Jahrestagung

Bronze-Sponsor *Blitz Consult*

The Sponsors of the Annual Congress

Bronze-Sponsor *Blitz Consult*

Blitz Consult

Philippsruher Allee 9
63450 Hanau

Phone: +44 (151) 17712000

Mail: dirk.blitz@blitzconsult.de

www.blitzconsult.de



Bronze-Sponsor

Vm advisers AG

Strandweg 10

CH 6314 Unterägeri

Phone: +44 (151) 17712000

Mail: info@vm-advisers.com

www.vm-advisers.com

Die Blitz Consult bietet zusammen mit ihren Partnerunternehmen in Mitteleuropa hoch-integrierte Ingenieur- und Bauüberwachungsleistungen an. Durch die Bündelung unserer Kompetenzen decken wir heute Projekte in folgenden Bereichen ab:

- Freileitungsbau
- Pipelinebau
- Anlagenbau
- HDD-Verfahren

Wir starten mit unseren Leistungen als ihr Partner bereits in der Konzeption und Entwurfsplanung ihres Projekts und begleiten sie, sofern gewünscht, durch alle Phasen der Planung, der Ausschreibung und Vergabe, der Bauleitung und/oder Baubetreuung bis hin zur Inbetriebnahme.

Speziell in der Planung ist es uns wichtig, mit einem schlanken Team kompetent und sachorientiert die vielfältigen Genehmigungsverfahren und -schritte vorzubereiten und zu steuern, denn hier entscheiden sich die meisten Projekte hinsichtlich zeitlicher Durchführbarkeit, Trassenführung, Technologie und den hieraus resultierenden Kosten.

Mit Baustart ändert sich an unserem konzeptionellen Ansatz wenig. Auch hier ist Effizienz gefragt, um Termine, Qualität und Budgeteinhaltung abzusichern. Wir verfolgen hier die Strategie:

- Bau- und Projektleiter mit großer Erfahrung und Multi-Qualifikation vor Ort
- Fachexperten und Spezialisten im Backoffice

Vor Ort setzen wir erfahrene Projekt- und Bauleiter mit Mehrfachqualifikationen ein, die sowohl fachlich mit Speziallehrgängen als auch in Fragen von HSE, ökologischer Baubegleitung, etc. geschult sind. Dies ermöglicht situativ klare Entscheidungen auf den Baustellen ohne Zeitverzug.

Unsere Fachexperten werden immer dann konsultiert, wenn tiefergehende Expertise benötigt wird.

Sie sehen, wir leben neue Ansätze für mehr Effizienz in der Planung, in der Projektierung und in der Realisierung Ihrer Vorhaben.

Egal ob ihr Projekt klein, mittel oder groß ist und in welchem Stadium es sich befindet – wir sind gern für Sie da.

Blitz Consult, together with its partner companies, offers highly integrated engineering and construction supervision services in Central Europe.

By bundling our competences, we currently cover projects in the following areas:

- Overhead line construction
- Pipeline construction
- Plant construction
- HDD process

We start with our services as your partner already in the conception and draft planning of your project and accompany you, if desired, through all phases of planning, tendering and awarding, construction management and/or construction supervision up to commissioning. Especially in the planning phase, it is important for us to prepare and manage the various approval procedures and steps with a lean team in a competent and factual manner,

because this is where most projects are decided in terms of time feasibility, routing, technology and the resulting costs.

Once construction starts, our conceptual approach changes little. Here, too, efficiency is required to ensure deadlines, quality and budget compliance. We follow the strategy here:

- Construction and project managers with extensive experience and multi-qualifications on site.
- Technical experts and specialists in the back office

On site we use experienced project and construction managers with multiple qualifications, who are trained both technically with special courses and in matters of HSE, ecological construction monitoring, etc. This enables situationally clear decisions to be made on construction sites without delay.

Our technical experts are always consulted when more in-depth expertise is needed.

As you can see, we live new approaches for more efficiency in the planning, in the projecting and in the realization of your projects.

No matter if your project is small, medium or large and in which stage it is - we are there for you.